

講師 工藤ひとし氏 プロフィール

昭和51年から主に新潟県中学校に勤務。平成26年3月新発田市立本丸中学校長を務め退職。平成29年新発田市第三者委員会委員長を務め、いじめ事案に携わる。現在、新発田市教育委員会教育長。

「ライフスキルを育む思春期の心と体 指導事例集」(共著 東京法令出版)など著書多数。講演活動にも精力的に取り組まれている。

保護者の皆様 地域住民の皆様へ

日頃から相川小学校の教育にご協力いただき感謝申し上げます。

この4月に学校運営協議会が設立し、相川小学校はコミュニティスクールとなりました。家庭・地域・学校が思いを一つにし、連携・協働して児童の健全育成に努めてまいります。

このたび相川小学校学校運営協議会では、昨年につき、いじめ問題について保護者の皆様や地域住民の皆様とともに考える講演会を開催いたします。

講師の工藤ひとし氏は、長年学校現場で生徒の健全育成に努めてこられました。そして校長としてまた行政の立場から家庭・地域と連携したいじめ防止に取り組まれました。「子どもは真心で接すれば、真心で返してくれる。素直さや明るさ、相手を認めること・信じることの大切さを教えてくれる。子どもは未来の宝物、私たちの未来を創る宝物である」等のお話は、聴く私たちに感動と示唆を与えてくださいます。

この講演会を機に、家庭・地域の皆様と「いじめをしない、見逃さない、許さない」の思いを一つにしたいと願っています。

この講演会は、保護者の皆様や地域住民の皆様に限らずどなたでも参加できます。

日曜日でありご多用のことと存じますが、大勢の皆様からご参加いただけますようお願い申し上げます。

そして、今後とも相川小学校の教育にご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和2年7月

相川小学校学校運営協議会 会長 池田 秀範
相川小学校 校長 嶋見 靖之